

[View this email in your browser](#)



"En ningún otro hay salvación, porque no se ha dado a la humanidad ningún otro nombre bajo el cielo mediante el cual podamos alcanzar la salvación". Hechos 4:12.

La Reforma luterana del siglo XVI, es la constante continuación de la iglesia en volver al propósito original del plan de Dios revelado en las Sagradas Escrituras: la salvación del ser humano por medio de la redención obrada en la vida, pasión, muerte y resurrección de su Hijo Jesucristo. Jesús significa "Dios salva" o "Salvador". Por medio de su sacrificio expiatorio nos ha justificado ante el Padre celestial, y nos trae por medio de la fe a su reino de gracia. La iglesia tiene este mandato divino de proclamar y continuar siempre en la Reforma, que solo en Jesús hay salvación para el ser humano. Amén.



Fechas Patrias

Cada 18 y 19 de septiembre se conmemora en Chile el día de la independencia nacional. Es un día de júbilo, alegría y celebración porque se recuerda a los héroes que hicieron posible la libertad del pueblo chileno. En cada servicio divino, la iglesia celebra nuestra independencia del pecado, la muerte y del poder del diablo. Recordamos como Jesús, nuestro héroe, entregó su vida en la cruz para darnos la libertad espiritual (Juan 8:32)

Como familia misionera, estamos en Constitución, Chile, para proclamar la independencia que Cristo ha logrado para todos (Rom

Las Semas de Misioneros Evangélicos, servimos a Dios en la misión. Puedes apoyarnos con una contribución económica a la misión de Dios en Chile, para que continuemos proclamando el mensaje del amor de Dios (Juan 3:16). Puedes hacerlo a través de Global Lutheran Outreach o en Chile a través de "Banco Estado". ¡Dios te bendiga! Click en [ver mas fotos.](#)

únete al equipo





Después de la escuela "Concordia"

Mostrando el amor de Jesús a los niños y niñas del after school "Concordia"... ¡anímate a ser parte de esta misión!

como apoyarnos:

1. Online con tarjeta de crédito, débito, o paypal. [CLIC AQUI](#) (para ver la página de contribución en español, cambiar el idioma en el selector

Miramar, FL 33023 (notar " Ventura "en el memo)

3. En Chile, ud. puede realizar un depósito en el Banco Estado:

Fundación GLO Chile, cta. Corriente 000-0-791210- 2 RUT

65.152.359-1; revtino@hotmail.com

4. ¡Orar!



Oraciones:

Oramos por la Misión; para que Dios continúe guiando, sosteniendo y fortaleciendo a cada misionero en la proclamación del Evangelio.

Oramos por las familias; que sufren los embates de la pandemia, por aquellas que han perdido a seres queridos. En especial rogamos por las familias de la ciudad de Constitución.

Rogamos a Dios por los enfermos; en especial por Ivon Contreras y pastor Pablo Brink, además incluimos a todos aquellos seres queridos que llevamos en nuestras mentes y corazones que hoy sufren enfermedad. Según su santa voluntad, ellos puedan mejorar y glorificar a Dios.



Subscribe

Past Issues

Want to change how you receive these emails?
You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#).

Grow your business with  **mailchimp**